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University of Victoria

Claude Monet, Nymphéas (1916 –1927), le musée d’Art de Saint-Louis

Description
Acquisition of language and intercultural competencies to enable reading, writing, speaking and
comprehension at the intermediate level. Brings students to a A2 level of the European Common
Framework for Languages. FRAN 120 consists of five (5) hours of in-class lessons and one (1)
hour of workshops (conceived for the practice of oral French). Workshops are mandatory.
Ce cours permettra à l’étudiant d’acquérir des compétences interculturelles ainsi que
d’approfondir quatre compétences langagières (la lecture, l’écriture, l’expression orale et la
compréhension) pour arriver à un niveau A2 du Cadre européen commun de référence pour les
langues (CECRL). FRAN 120 consiste en cinq (5) heures de cours en classe et une (1) heure
d’ateliers (conçus pour la pratique de l’expression orale). La présence aux ateliers est requise.

Manuel/Textbook—Livre numérique/e-book
• Biras, P. et al. Défi 2 : méthode de français, livre de l’élève + CD, Paris :
Éditions Maison des langues, 2018.
• Biras, P. et al. Défi 2 : méthode de français, cahier d’exercices, Paris :
Éditions Maison des langues, 2018.

The two-book package can be bought as one unit online. The package is
available for purchase on the Espace Virtuel website.
Ces livres peuvent être achetés en ligne comme une seule unité sur le site
Espace Virtuel.

Enseignante/Instructor
Catherine Léger ‖ Pronouns: elle/la/she/her ‖ cleger@uvic.ca
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